

Réactivation économique et mise en application de la loi anti-blocus au Venezuela



Caracas, 22 oct (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a qualifié d'impressionnante la réactivation et la dynamisation progressives des secteurs de l'économie, malgré les mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis.

« Nous avons réactivé plus de 30 secteurs de l'économie », a annoncé ce mercredi le chef de l'État vénézuélien. Il a cité entre autres secteurs le textile, la chaussure, le plastique, le café et le coton.

Il a également fait référence aux stratégies promues dans l'État de Miranda, où il a donné le coup d'envoi du système d'intégration industrielle et commerciale "Miranda Produce" dans la zone industrielle de Palo Verde, municipalité de Sucre.

«Miranda est un grand moteur de production du Venezuela», a déclaré Nicolas Maduro, qui a remercié tous les hommes d'affaires et les producteurs de cet État, pour avoir participé à l'initiative au cours d'une année où le pays a dû faire face à des sanctions en pleine pandémie.

«Le Venezuela est la terre des investissements, la terre des opportunités futures. J'appelle tous les hommes d'affaires, les producteurs et les travailleurs à s'unir pour le Venezuela», a signalé le président Maduro.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237556-reactivation-economique-et-mise-en-application-de-la-loi-anti-blocus-au-venezuela>



Radio Habana Cuba